

brain-tec SA

Portrait d'entreprise



Fondée en 2000, la société brain-tec SA propose des solutions informatiques ciblées et basées sur la communication et l'internet. Sa stratégie commerciale est principalement axée sur des logiciels open source, en soutien de quelques solutions commerciales.

L'offre de brain-tec est complète. Elle comprend la planification, la mise en œuvre, la formation et le support dans les domaines de l'e-commerce, de la gestion de contenu, du CRM, du e-government, du e-marketing et du e-support.

brain-tec dispose en outre d'une grande expérience pratique, ainsi que de nombreux projets de référence de différentes complexités. L'entreprise est à même de réaliser des projets liés à internet, à la mise en place d'intranet ou encore de solutions e-business.

La société dispose de deux bureaux : l'un à Brigue, l'autre à Zurich.

Produits

Dans sa stratégie, brain-tec souhaite se concentrer sur les logiciels en open source. La société de Brigue occupe actuellement une place de leader dans le domaine de l'ERP (gestion centralisée de l'administration des entreprises) sur le marché germanophone. Le produit de brain-tec, baptisé OpenERP, permet de gérer les achats, les finances, les stocks de marchandises, la production et d'autres éléments d'une entreprise. Disponible sans licence, un tel produit permet des économies jusqu'à 20% pour une entreprise.

Soutien de la Fondation The Ark

La Fondation The Ark est intervenue financièrement pour soutenir le produit OpenERP de brain-tec. Ce soutien a permis à l'entreprise d'adapter et de développer ce produit. Certains éléments vitaux ont pu être ajoutés au produit grâce au soutien de The Ark. Des prestations de coaching ont également été fournies.

brain-tec en bref

Année de fondation :	2000
Directeur :	Pascal Zenklusen
Adresse :	Überlandstrasse 12, 3900 Brig
Téléphone :	027 922 39 39
Web :	www.brain-tec.ch
Contact :	info@brain-tec.ch
Nombre d'employés :	17

